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•HERENCIA 

El presupuesto del 
Ayuntamiento para 
2010 cae un 1,76% 
respecto a este año 
El equipo de Gobierno aprobó en solitario 
unas cuentas que ascienden a 7,3 millones 

• El presupuesto herencia-
no conlleva la «congela
ción» de impuestos por 
segundo año, el incre- . 
mentó del gasto social y 
de los planes de empleo y 
formación. 

LA TRIBUNA/HERENCIA 
La Corporación municipal de He
rencia debatió en pleno ordina
rio, celebrado el pasado martes 
con la presidencia del alcalde, Je
sús Fernández, unos presupues
tos «realistas, solidarios y auste
ros» para 2010 que se elevan a cer
ca de 7,3 millones de euros, 
aprobados con.los votos socialis
tas y la oposición de los popula
res, mientras que el resto de los 
puntos se aprobaron por unani
midad. 

El presupuesto aprobado para 
2010 asciende a 7.267.021 euros, 
defendido por la portavoz socia
lista Gema López, quien explicó 
como «se trata de un presupuesto 
realista y austero, levemente infe
rior al del año pasado, apenas un 
1,76%, o sea 128.490 euros me
nos. Es un presupuesto, bien pen
sado para hacer frente a la crisis y 
para atender a las necesidades de 
quienes más ayuda necesitan en 
estos momentos». 

Este presupuesto es «prudente 
en gastos» a la hora de redactar 
unas cuentas, que permitirán se
guir reduciendo la deuda munici
pal, según indicaron desde el 
Ayuntamiento de Herencia. «Ade
más de realistas y objetivos, por
que van dirigidos a generar em
pleo, prestar servicios sociales de 
calidad, educativos y a apoyar a 
nuestros empresarios en tiempos 
de crisis, mediante la promoción 

en la Herexpo 2010. Igualmente, 
se mantienen los servicios de cali
dad, tras congelar los impuestos 
por segundo año consecutivo; y 
las tasas y precios públicos, por 
primera vez, con el voto en contra 
del PP, como manifestaron en el 
pleno de octubre», añadió López. 

En el presupuesto se incre
mentan los gastos sociales, con 
una ampliación del Fondo de 
Emergencia social, para atempe
rar los efectos de la crisis en las 
personas que más lo necesitan. 
Se potencia un plan específico de 
choque contra la crisis, mante
niendo lo positivo de 2008 y 2009. 
Es decir, el ahorro energético, en 
comunicaciones, así como la aus-

~* teridad en el gasto corriente. 
En cuanto a la crisis y desem

pleo, este presupuesto compren
de un Plan de Empleo Local por 
segundo año consecutivo, que se 
suma a las políticas proactivas de 
empleo de otras administraciones 
(Junta y Diputación, así como del 
Gobierno central, con el II Plan E) 
en Herencia. Este año, además, se 
incidirá en la formación, a través 
del nuevo centro de formación y 
empleo, que ofertará no sólo la 
formación continua que pueda 
proponer él Sepecam, sino tam
bién las nuevas ofertas de la Ac
ción Local y Autonómica,"contri
buyendo al cambio del modelo 
productivo. 

INVERSIONES. Las inversiones 
estarán cubiertas, aunque no en
tran en el presupuestó de 2010 de
bido al II Plan E del Gobierno cen
tral. De hecho, la aportación de 
este plan será de 971.777 euros en 
2010, que se sumarán a las inver
siones con fondos propios que 
destina el Ayuntamiento. 

Estos supuestos defendidos 
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Centro de formación y empleo que se abrirá en Herencia. / LT 

por la socialista Gema López ob
tuvieron el voto en contra del PP, 
que no introdujo enmiendas, y se 
quejó de detectar en el presupues
to «gastos superfluos» y exceso en 
«dietas y locomoción», y de que 
«los ingresos por venta de parce
las estaban inflados», realizando 
algunas recomendaciones verba
les, según indicó su portavoz Gui
llermo López. 

A lo que le replicó el equipo de 
Gobierno municipal, señalando, 
por un lado, que «el Ayuntamien
to tiene en la venta de parcelas un 
activo clave, no sólo por los ingre
sos que generan, sino porque en 
lo que se lleva de legislatura se ha 
puesto en la calle más de 20.000 
metros cuadrados entre suelo re
sidencial e industrial. Parcelas 
más baratas que la oferta de suelo 
privado, que son una oportuni
dad para que las personas del 
pueblo accedan a hacerse una ca
sa en régimen de autopromoción. 
O bien, sacar suelo para la cons
trucción de VPO». 

Y sobre los gastos en dietas, el 
alcalde Jesús Fernández comentó 
que «como el dinero no viene solo 
a Herencia, y las gestiones con 
otras administraciones en Ciudad 
Real, Toledo o Madrid, se han tra
ducido en más de cuatro millones 
de euros de ingresos para las ar
cas municipales; o dicho de otra 
manera, por cada euro en dietas y 

kilometraje por habitante, se han 
conseguido más de 400 euros por 
habitante en subvenciones no 
previstas por habitante. Y feliz
mente invertidas en calidad de vi
da para los vecinos y vecinas, sólo 
hay que ver de qué manera se es
tá cambiando la fisonomía urba
na: nuevos parques, viales, acera
dos. Sin contar con los grandes 
proyectos acabados, o los que aca
ban de empezarse». 

El Consistorio 
aprobó la cesión 
gratuita del uso 

de una nave para 
la Junta de 

Hermandades 

El resto de puntos salieron 
adelante de manera unánime. En
tre ellos se apTobó una ordenanza 
reguladora de la circulación de 
vehículos pesados, que pretende 
sacar de las calles estos vehículos 

- que generan problemas de tráfico 
para coches y peatones. Del mis
mo modo, se les ha habilitado una 
zona en el polígono industrial, y 
la recomendación general de 
aparcar en las calles más amplias 
del polígono. 

El pleno decidió además aco
gerse al servicio de eliminación 
de grafitis que la Mancomunidad 
de Consermancha creará a lo lar
go de 2010, así como la cesión gra
tuita del uso de la nave municipal -
situada en el polígono industrial a 
la Junta de Hermandades de Se
mana Santa para que se habilite 
como guardapasos, construida 
con cargo al I Plan E, por lo que 
pronto se firmará un convenio en
tre las partes para regular su uso. 

MOCIÓN. Igualmente salió ade
lante, por unanimidad, una pro
puesta moción socialista para so
lidarizarse con las organizaciones 
agrarias Coag, UPAy Asaja en sus 
reivindicaciones sobre el campo 
español. El Ayuntamiento ayudó 
a financiar uno de los dos auto
buses que, con un centenar de he-
rencianos, se desplazaron a Ma
drid, ala manifestación del pasa
do noviembre. 

Por último, se cerró el expe
diente relativo al nuevo escudo y 
la bandera de Heren'cia, para en
viarlos definitivamente a la Con
sejería de Administraciones Pú
blicas para su aprobación. En el 
turno de ruegos y preguntas, la 
oposición se interesó por los cos
tes futuros del auditorio que se es
tá construyendo y la seguridad en 
el polígono industrial, entre otros 
asuntos. 

-CAMPO DE CALATRAVA 

La asociación aprueba las actividades para 
20I0 y los proyectos con cargo al Leader 
LT/MICUELTURRA 

La Asociación para el Desarrollo 
del Campo de Calatrava aprobó el 
pasado martes el plan.de activida
des a realizar durante 2010, que se 
materializará en diversas iniciati
vas de promoción como Fitur, la 
Ruta de la Pasión Calatrava, la Fe
ria del Encaje de Camarinas o el 
Festival Calatravaescena. Estas 
cuestiones, junto a la puesta en 

marcha del proyecto de coopera
ción transnacional sobre órdenes 
militares y la aprobación de varios 
proyectos de creación de actividad 
empresarial en el territorio, fireron 
algunos de los puntos abordados 
en la junta directiva de diciembre. 

La junta directiva dio el visto 
bueno a la financiación de alrede
dor de un millón de euros para la 
puesta en marcha de varios pro

yectos presentado^s dentro de la 
convocatoria abierta hasta fin de 
2012 del programa de ayudas con 
cargo al Leader gestionado por la 
Asociación. 

Así, se aprobaron expedientes 
como una escuela infantil iimova-
dora, por integrar un centro de 
atención teinprana para niños con 
necesidades educativas especiales 
en Carrión, que abrirá sus puertas 

en breve y en el que se podrían 
crear hasta ocho nuevos puestos 
de trabajo, según informaron des
de la asociación. 

Otro expediente destinado a fi
nanciar la celebración del II Festi
val Calatravaescena en la comarca; 
el fomentó de los servicios ala co
munidad en el territorio, destina
do ala dotación de infraestructu
ras para el apoyo de un servicio de 

comidas a domicilio, proporciona
do por un centro de día en Villa-
nueva de San Carlos; un proyecto 
para la creación de un centro de 
interpretación de la ZEPA (Zona 
Especial protección de Aves) del 
Campo de Calafrava en el antiguo 
lavadero en Ballesteros, además de 
la rehabilitación de la crujía norte 
del Palacio de Clavería de Aldea. 

También se estudió una pro-
puesta.de actividades de promo
ción para 2010," como la asistencia 
a Fitur y a la feria del encaje de Ca
marinas, la difusión de la Ruta Üe 
la Pasión Calafrava, y la realización 
de la II Edición del Festival Cala
travaescena. 
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